

Obligation de servir : un groupe de travail pour élaborer des propositions d'avenir

Question – 20 mars 2014

Dans sa réponse à mon postulat 13.4312 ("Pour une nouvelle obligation de servir. Le service-citoyen"), le Conseil fédéral affirme qu'il "prévoit d'engager un groupe de travail qui s'occupera d'une manière globale de l'avenir du système d'obligation de servir".

Il semble que la mise en place de ce groupe ait pris un certain retard. Le Conseil fédéral a-t-il pu avancer dans ce dossier en définissant la composition de ce groupe ? Quelle personne a-t-il choisi pour en prendre la présidence ? Le Conseil fédéral entend-il élargir ce groupe au-delà des cercles étroitement liés à l'armée, en impliquant des associations et organisations ayant un lien avec l'avenir de l'obligation de servir (service civil, protection civile, associations de jeunesse,...) ?